



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

### **“Literal, estando prácticamente el dinero en las cuentas de maestros, directivos y administrativos, según nos comprometimos para hoy lunes, no se compadece que Edumag amenace con parar”: Secretario de Educación del Magdalena**

*\*Con el propósito de no dejar por fuera a los 920 nuevos maestros incorporados a la planta durante el mes de febrero, la Secretaría ha trabajado sin parar en los trámites para que se hagan efectivos los desembolsos a las cuentas de todos educadores.*

Los Gobiernos progresistas cumplen sus promesas, máxime si son acuerdos en torno a la educación, un pilar en nuestra agenda para seguir con la superación de la pobreza que empezó a ceder durante el periodo que recién termina liderado por Carlos Caicedo.

En lo que respecta al pago del mes de febrero a los docentes, cuya fecha de cumplimiento es el día de hoy (lunes 4 de marzo), según nos comprometimos con la organización sindical el día viernes de la semana pasada, el secretario de Educación departamental, Yesid González Perdomo, precisó:

1. El plazo fijado se está cumpliendo, aún no acaba la jornada hábil del lunes, durante este día se ha estado dispersando los pagos de la nómina de los maestros, directivos y administrativos.
2. El viernes anterior ya estaba lista la nómina producto de un loable trabajo del equipo financiero de la SED, quien tuvo como principal impase las 1.500 novedades que se generaron tras la posesión de los 920 maestros.
3. La nómina pudo haberse pagado sin tener en cuenta los nuevos nombramientos, como ha ocurrido en otros entes territoriales, pero en consenso con el sindicato, se estableció un compás de espera para que todos, sin excepción, recibieran este lunes su pago, y así se está cumpliendo.



4. Se ha solicitado a la organización sindical EDUMAG más empatía y responsabilidad en las acciones de hecho, ya que no se justifica un cese de actividades cuando se está cumpliendo con los compromisos. El magisterio y la planta administrativa de la SED, recibirían su pago este lunes.

**Santa Marta, 4 de marzo de 2024.**